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学べ！ けじめ！ みがけ！若 葉 夏休み直前号 H23.7.15.発行 学年目標
42日間の長期休業です。
元気に、安全に過ごしましょう。その上で、一人一人がたくましく、心身ともに成長す

る夏になるとよいと思います。

21日からは、運動部では総合体育大会地区予選会が始まります。3年生にとっては最後

の大会となるもので、これが終わると3年生は引退となります。その後、2年生を中心と

したチーム作りをしていくことになります。4月に1年生が入ってきたことで 「先輩」と、

呼ばれる立場にはなりましたが、これからは3年生が部活動にいない状態での 「先輩」に、

なるわけですからより責任が重くなります。よいチーム作り、部活動にしていって欲しい

と願っています。

長い夏休みではありますが、始まってみると意外と早く

過ぎるものです。宿題や勉強は早め早めの計画を立てて取

り組むことを勧めます。

性教育講演会性教育講演会性教育講演会性教育講演会・・・・学年部会学年部会学年部会学年部会・・・・学級懇談会学級懇談会学級懇談会学級懇談会 おせわになりましたおせわになりましたおせわになりましたおせわになりました。。。。

性教育講演会では、保健師の先生のお話を聞きました。いくつか保護者と生徒の感想を

紹介します。僕は、今回の性教育講演会で性とは男性、女性の性もあるし、他の性のことも学びました。性を３つコントロールして初めてちゃんとした人になれることも勉強と講演会でわかりました。感染症があり、その病気も治るものと治せないものがあって、１０年間症状が出ないエイズがあることがわかりました。エイズは前から知っていたけれど性感染症ということはわからなかった。いろいろなことがわかりました。 （１組男子）

とても大切な話題ですが、親子・家族間では気恥ずかしくてなかなか踏み込めないテーマであり、このような機会を設けていただき助かります。また、内容もわかりやすくよかったと思います。ただ・・・正直、気温が暑すぎてせっかくの講演の話が・・・私自身も頭がぼーっとしてしまいました。（保護者）
今日はありがとうございました。男の子の母親です。なかなか、性に対しての話は、母親と男のこの間では話しづらい点があり、説明するのも言葉での説明は難しいと思います。講演会を開いていただき、少しでも子どもが頭の中に感じたことを入れてくれればと思います。 （保護者）

講演会を聞いて、私が知らないことがありました。性行為によって感染してしまう病気や、その病気を防ぐ方法を学びました。生命が誕生することは、とてもすばらしいことだと思って、 。いますが その反面少し怖いとも思っていますもし、望んでいないのに「にんしん」してしまったらいやだなと思いました。そうならないために、今回学習したことに気をつけようと思います。 （２組女子）
暑い中、ありがとうございました。

こまめに取ろう

水分・塩分！


